

ZF/Mahle

Wechsel in Stuttgart und Friedrichshafen

Neue Finanzvorstände bei Autozulieferern



Arnd Franz (links) wird zum 1. November 2022 neuer CEO des Mahle Konzerns. Michael Frick (rechts) wird neues Vorstandsmitglied für Finanzen bei ZF.

Der Aufsichtsrat der ZF Friedrichshafen AG hat Michael Frick zum neuen Vorstandsmitglied für Finanzen berufen. Zum 1. Dezember dieses Jahres wird er seine Tätigkeit im Vorstand aufnehmen und zum Jahresbeginn 2023 das Ressort Finanzen übernehmen. Der 56-jährige Betriebswirt Frick wechselt aus der Konzern-Geschäftsführung Finanzen (CFO) bei Mahle zu ZF und folgt dort auf Dr. Konstantin Sauer (63), der seine Tätigkeit für das Friedrichshafener Unternehmen zum Jahresende 2022 beenden wird.

Bei Mahle folgt auf Frick der Diplom-Kaufmann Markus Kapaun als CFO. Der 48-Jährige ist seit knapp 20 Jahren im Konzern tätig, zuletzt als Vice President Finance & Accounting Europe.

Arnd Franz wird neuer CEO und Vorsitzender der Geschäftsführung. Der 57-jährige Diplom-Kaufmann ist seit 2019 CEO der LKQ Europe GmbH, Zug (Schweiz) und kehrt nun zurück zu Mahle, wo er zuvor 18 Jahre tätig war. Er tritt seinen Posten an der Konzernspitze zum 1. November 2022 an.